
 

 

  



 

  21 年度 新事務局長からのあいさつ 
 

2021 年度天文・天体物理若手の会事務局の事務局長を務めます、 

京都大学宇宙物理学教室の松岡と申します。 

若手の会の目的、使命を実現するため職務を全うしていく所存です。 

よろしくお願いいたします。 

松岡 知紀 (京都大学宇宙物理学教室 D2) 
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2021 年 9 月 18 日に行われた秋季総会の議決結果を報告します。 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

 

Google form による有効投票数 56(重複無し) 

議案 1 天文・天体物理若手の会 規約第 9 条の改正審議 

 賛成 53 票  反対 ０票  棄権 3 票 

議案 2 若手の会事務局、2021 年度予算案の審議 

 賛成 55 票  反対 ０票  棄権 1 票 

議案 3 若手の会事務局、夏の学校事務局の 

運営持ち回り制度について 

 賛成 51 票  反対 5 票  棄権 0 票 

議案 4 天文学会第 7 期代議員選挙について 

 賛成 55 票  反対 0 票  棄権 1 票 

 

可決の要件は規約第 11 条により各議題に対して 

(1) 有効投票数が会員数の 8 分の 1 よりも多い 

(2) 賛成数が有効投票数の過半数 

の両方が満たされることである。 

 

2021 年 9 月 19 日時点の会員数は 192 名、その 8 分の 1 は 24 名である。 

有効投票数 56 であり、その半数は 28 である。 

有効投票数 56 は会員数の 8 分の 1 より多く、 

議案 1-4 の賛成数は有効投票数の過半数であるため、 

議案 1-4 は可決された。 

21 年度秋季総会の結果報告 
 



  

若手の会 HP 紹介と 

会員ページのパスワード配布 
 

天文・天体物理 若手の会ホーム 

ぺージは、主にその年度の事務局 

の Web 係が管理しております。 

HP 上ではサーキュラーなどが 

閲覧できます。 

 

 

URL   http://astro-wakate.org/wakate/ 

 

またパスワード付きの会員用ページでは総会資料や議事録などの 

内部向けの資料を公開しています。 

パスワードは年度ごとに更新されます。 

2021 年度のパスワードは 

 

 

です。お確かめください。 

※パスワードの二次配布はご遠慮ください。 

 

若手の会 HP のより良い在り方、必要とされるコンテンツなどは、 

現在の事務局も手探りで模索しているところです。 

良いアイディアや要望がありましたら、下記 email アドレスまで。 

wakate-jimuあっと astro-wakate.sakura.ne.jp  （あっとを@に変換） 

Web 掲載版サーキュラーには、パスワードは記載しません。 
2021/9/21 に送信された ML 版サーキュラーをご覧ください。 

http://astro-wakate.org/wakate/
http://astro-wakate.sakura.ne.jp/


 

 若手の会 slack の紹介 
 
天文・天体物理 若手の会では会員の自由な交流のため 

Slack ワークスペースを設けております。 

 

 

 

 

ワークスペースへは以下のリンクから参加できます。 

 

 

 

※リンク URL の二次配布はご遠慮ください。 

 

 

ワークスペースの使い方は自由です。 

事務局としては本ワークスペースになるべく干渉しない方針です 

(総会等の告知に使用することはあります)。 

 

告知や相談、また勉学以外の用途も含め、他のメンバーに 

重大な迷惑をかけない範囲で、いかようにでもお使いください。 

 

Web 掲載版サーキュラーには、リンク URL は記載しません。 
2021/9/21 に送信された ML 版サーキュラーをご覧ください。 



 
編集後記 
 
事務局広報の仕事を引き継いだ後、これまで出されたメール版 

サーキュラーを見て最初に思ったのが「読みづらいし不便」でした。 

 もちろん歴代の事務局の方は文章を練って過不足なく情報を 

伝達できるサーキュラーを書いておられました。しかし、丁寧に 

書けば書くほど読みにくい。問題は媒体による制約だと思います。 

 メールでは文章の配置やフォント、行間の大きさ、図の扱い 

などが操作しづらく、お世辞にも読みやすいとは思えません。 

 それに過去のサーキュラーを各自がストックしづらい点も不便 

です。例えば、会員用ページのパスワードは年一度のサーキュラー 

で告知するのが通例でしたが、これをメールで行った場合、もし 

配布の半年後にパスワードを知りたくなったら半年前のメールを 

漁らなければなりません。これは大変な労力です。 

・読みやすくする 

・各時点の情報をまとめる 

・ストックしやすくする 

ことを目標に、なるべく省エネでこのサーキュラーを作りました。 

これを読んでいる方は、是非とも本 pdf をダウンロードください。 

次回はレイアウトがガラッと変わっているかもしれません。 

期待されるよう頑張ります。 

 

21 年度若手の会事務局 書記・広報 喜友名 


